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　去る、６月20日、21日の両日、私達商工会女性部は、議会を傍聴して参りました。
　女性部員は、それぞれに仕事を持ち、仲々時間の都合がつかない中での傍聴でしたが、生で見る議会
は、ある意味自分自身が議会に参加しているような、臨場感があり、村民の意識を高めるものであったと感じ
ました。
　昨年から、女性部の事業の一環として議会傍聴を事業に取入れてきましたが、議員の方から、「傍聴者
がいると気持ちも高揚する」とのお話しがあり、少しでも村と議会に対して、関心を高める良い機会となりま
した。
　そこに、湯川村村民が住み良い村づくりのためにも、村議会に一人でも多くの方に参加して頂き、興味
を示すと共に、関心を持って村に携わって頂ければと思います。　　　　　　　　　渡部　圭子 （勝常）




















